



Beschlussvorlage

Sachbearbeitung Stadtbauamt
Datum 15.12.2020

Beschluss Ausschuss für Technik und Umwelt öffentlich 19.01.2021

Vorlage Nr.: 2020/158

Betreff: **Umgestaltung des Spielplatzes Aichelbergweg / Stadtmitte**

Anlagen: Anlage 1 Kostenberechnung Spielplatz Stadtmitte
 Anlage 2 Gestaltungsentwurf Spielplatz Stadtmitte

Beschlussantrag:

Der Entwurfsplanung zur Umgestaltungsmaßnahme mit Kostenberechnung vom 10.12.2020, erstellt vom Stadtbauamt, wird zugestimmt. Der Baubeschluss wird gefasst.

Eppinger, Bernd

Steffen Weigel
Bürgermeister

Finanzielle Auswirkungen

Die Umgestaltung des Spielplatzes Stadtmitte wird Kosten in Höhe von 223.219,01 € verursachen. Bei einer Nutzungsdauer von 10 Jahren für die Spielgeräte fallen ab 2021 Abschreibungen in Höhe von 22.321,90 € im Jahr an.

Im Haushalt 2021 sind für Investitionen im Spielplatzbereich 250.000,-- € beantragt.

Finanzielle Auswirkungen:

ja nein

Auswirkungen auf den Stellenplan:

ja nein

Sachverhalt:

Fortschreibung des Spielplatzkonzepts von 2018.

Am ältesten Spielgerät (Baujahr 1992), der Seilpyramide, müssen die Kletterseile wegen des inzwischen hohen Verschleißes ausgetauscht werden. Auch ein Balanciergerät muss erneuert werden. Der Abstand zwischen der Vogelnechtschaukel und der Seilpyramide ist zu gering und muss verändert werden.

Um den Platz mit seinem Spielwert sicher und attraktiv zu halten, ist eine Erneuerung der Spielgeräte notwendig.

Das Klettererlebnis der Höhe, das bisher die Seilpyramide geboten hat, wird durch einen zentralen Kletterturm erhalten und mit einer Edelstahl Tunnelrutsche zum Abschluss gebracht. An den Anbauten des Kletterturms bietet sich eine Vielzahl von Kletter- und Hangelmöglichkeiten.

Spielgeräte die die Balance trainieren sind ebenfalls im zentralen Platz vorhanden. Für die Jüngeren ist eine Doppelturmanlage mit Seilbrücke und Rutsche vorgesehen. Auch eine Vogelnechtschaukel ist an einem eigenständigen Standort vorgesehen.

Der Fallschutz aus Feinkies, der auf dem Betonbelag immer wieder zu unfreiwilligen Ausrutschern geführt hat wird durch Holzhackschnitzel ersetzt, der auf den Wegen unproblematisch ist.

Neu wird eine Wasserspielanlage im Sandkastenbereich vorgesehen, die den Spielwert des Platzes deutlich erhöht. Hierfür sind Tiefbauarbeiten notwendig um Trinkwasser, das im Spielplatzbereich zwingend nötig ist, zur Wasserpumpe zu leiten.

Ebenfalls neu gebaut wird für Senioren, die durch Hecken räumlich abgesetzte Übungsanlage nach der Konzeption der „5 Esslinger“. Auf Tafeln werden die Übungen erläutert, so dass diese auch ohne Anleitung durch Dritte umgesetzt werden können.